Albano y los Ministros del Interior, de Jus-

resto su acuerdo para someter a la aprobacion del Congreso un proyecto de lei que concede por el presente año un auxilio de concede por el presente año u

Se formó la siguiente terna: En 1er. lugar don Onofre Vargas, En 2.º don Benigno Olivo Lara. En 3.º don José Miguel Sotomayor. Pafă el ĉargo de juez letrado suplente de

En 1.º lugar don Benigno Olivo Lara.
En 2.º don José Manuel Sotomayer.
En 3.º don Francisco J. Castillo.

nuerte impuesta al reo de robo con homicidio, Guillermo Guerrero.

Para indultar la pena de 60 dias de prision impuesta a don Juan J. Alvarado por

Para conmutar en estrañamiento el tiempo que le falta para camplir su condena de presidio al reo rematado de la penitenciaria

Para indultar el tiempo que le falta para cumplir su condena a los reos rematados del presidio urbano de esta ciudad, José María Ahumada y Benjamin Moya.

Para indultar el tiempo que le falta para

cumplir su condena a los reos rematados de la cárcel pública de San Felipe, Eduardo Car-neiro y Esteban Desiderio Heresmann. Para indultar el tiempo que le falta para

Para indultar el tiempo que le falta para cumplir su condena al reo rematado de la cárcel de Iquique Abelino Santa Cruz.

Para indultar al reo rematado de la cárcel pública de esta ciudad Benjamin Rocamosa.

Para indultar el tiempo que le falta para cumplir su condena al reo rematado de la cárcel pública de Valparaiso, Ambrosio Erazo.

Para indultar la pena de 25 azotes impues-Para indultar la pena de 25 azotes impues-ta al reo de hurto Luis Alberto Echeverria.

Movimiento comercial. — En los almacenes y tiendas del centro se nota un estraordinario movimiento. Casi todos están llenos durante el dia entero de señoras que compran sus trajes para los clásicos dias del

aniversario patrio.

La casa C. Pra y C.a es increible lo que rende. Sus numerosos surtidos de tra costosos han volado, como se dice. Tiempo.—El dia se presentó frio y nu-blado. A las cuatro y media cayó una lijera

nanga de agua que alcanzó a empapar el piso.
Por lo cargado de la atmósfera se puede asegurar que esta noche tendremos agua en alandancia.

Decretos y leyes .- Se han dictado los

Decreto que aprueba una ordenanza para el servicio de carruajes en Iquique, id. que aprueba una ordenanza para el cobro de la contribucion de patentes de carruajes, carros, carretones y carretas en el puerto de Tocopilla; id. que aprueba una ordenanza de policía para la ciudad de Iquique; y id. que aprueba una ordenanza para el cobro de los derechos de matadero en la ciudad de Quirihue.

Lei que concede a la Sociedad de Instruc-

cion Primaria de Copiapó permiso para con-servar por treinta años la posesion de un bien raiz. Id. que habilita a doña Eduvijes Casa-nova v. de Polanco para que pueda jubilarse con relacion al sueldo de directora de la escuela superior de niñas de Valparaiso.

Director Jeneral de los ferrocarriles.—En la sesion celebrada el 13 del pre-sente por el Consejo Directivo de los ferro-carriles del Estado, se dió cuenta de un decreto supremo por el que se nombre a don Hermójenes Perez de Arce para que desem-peñe por diez años el puesto de Director Je-neral de esos ferrocarriles.

#### BOLSA COMERCIAL DE SANTIAGO. Movimiento de efectos públicos y de productos naturales.

Santiago, setiembre 16 de 1886. Negocios hechos en público por los particulares durante la bolsa. 2 funciones Municipal a \$ 20 c/u. Transacciones efectuadas como Corredor. 1 barrica mantequilla a \$ 57 los 46 kilos. 2 caballos en \$ 325. \$ 100 Caja de C. Hipot. del 6% al 961%. 9 acons Ca. Gas de Santiago al 160%.

Corredor de C. y Martillerc de Biectos Públicos.

### ESTERIOR

EL CARDENAL TASCHEREAU. (Traduci lo para La Union.)

Quebec, julio. El emisario del Papa, monseñor O'Brien, portador del birrete destinado al cardenal Taschereau, arzobispo de Quebec, llegó ayer a bordo del vapor Polynesian. El emisario fue recibido en el muelle del lago Champlain por el gobernador de la ciudad, el consejo municipal y una correa multitud entre la nunicipal y una enorme multitud, entre la oual se encontraban no menos de dos mil miembros de la Sociedad Nacional Irlandesa. Monseñor O'Brien fue llevado en carruaje en medio del inmenso concurso de poblacion, al palacio arzobispal, donde el cardenal Tas-chereau lo recibió en la sala del trono, rodeado de un gran número de sacerdotes y de personajes notables. El emisario presentó sus credenciales al cardenal Taschereau que en breves palabras le manifestó su profunda gratitud por el alto honor que el Papa le concedia elevándolo al cardenalato.

El 21 se celebró con gran pompa la insta-lacion del cardenal-arzobispo. La antigua metropoli, estaba de fiesta. Innumerables curiosos llegaban de todas las ciudades del Canada y del norte de Estados Unidos. Todas las casas se veian embanderadas y dieziocho arcos triunfales se alzaban en la carrera de la

esperada procesion.

Desde las cinco de la mañana, la muchedumbre se reunia a inmediaciones del arzo-bispado. A las seis y media, la circulacion era imposible y solo dos horas despues la proce-sion logró formarse y emprender su marcha. Formábanla los representantes de mas de treinta sociedades, los del parlamento, de la majistratura del comunicipalidad. jistratura, del foro, de la municipalidad,

En el carruaje del cardenal, tirado por cuatro caballos negros, el ablegado del Papa ocupaba un asiento cerca del prelado. Los zuavos pontificios formaban la escolta de honor.
El cortejo despues, de desfilar por varias
calles, saludado por vivas entusiastas, se detuto en el correcto despues. Il control de la contro del comercio y del clero. vo en el convento de los jesuitas, donde el surtido.

cardenal y los obispos se revistieron los orna-mentos pontificales. Continuaron en seguida su marcha hácia la catedral entre innumera-

A la municipalidad de Talca para manutencion de sus presos.

En seguida se procedió a iformar la terna para proveer uno de los juzgados de Chillan que se halla vacante por fallecimiento de don Bernardo Salinas Letelier. La terna quedó formada por unanimidad de votos de la manera siguiente:

En 1er. lugar don Luis Ignacio Silva.

En 2.º don Floridor Roman Blanco.

En 3.º don Martin Prats.

Para proveer el cargo de promotor fiscal de Talea que quedara vacante por promocion de don Luis I. Silva.

Se formó la siguiente terna:

En 1er. lugar don Onofre Vargas,

En 1er. lugar don Onofre Vargas,

En 2.º don Benigno Olivo Lara.

En 3.º don Bone Miguel Sotomayor.

A quebec. Una misa solemne en la basilica dió fin a aquella imponente ceremonia.

El edificio, decorado admirablemente, estaba colmado. Mr. Caron, varios otros ministros, los senadores y diputados de la provincia de Quebec; el cónsul de Francia y la mayor parte de sus colegas, ocupaban los asientos reservados cerca del coro. El cortejo entró entre el estrépito de la artillería y las armonías de la «gran marcha cardenalicia,» compuesta para el caso. El cardenal y el emisario papal, se sentaron bajo un dosel; delante de ellos estaba la caja que contenia el birrete y a cuyo lado el conde Gazzoti, guardia noble del Papa, se mantenia de pié con su soberbio uniforme y espada desnuda.

Monseñor Taché ofició, asistido por los veinte y cinco obispos presentes con sus mas

veinte y cinco obispos presentes con sus mas ricos ornamentos. La misa ejecutada fue la compuesta por Cherubini, para la consagración de Cárlos X.

En 1.º lugar don Benigno Olivo Lara.

En 2.º don José Manuel Sotomayer.

En 3.º don Francisco J. Castillo.

Prestó ademas su acuerdo para conceder personeria jurídica a la Sociedad Española de Beneficencia de Iquique.

En seguida continuó ocupándose de la solicitud de desafuero presentada por don Ramon Merino Montalva contra el gobernador de Petorca, don Cesar Muñoz, que habia quedado pendiente en la sesion anterior y se acordó no dar lugar a dicha solicitud.

En seguida prestó su acuerdo: para conmultar en 12 años de presidio la pena de magrite impuesta al reo de robo con homiciviene su eminencia y que siempre ha conservado con celoso orgullo, su título de hijo primojénito de la Iglesia. Por último, dirijiéndose a Monseñor Lynch, el ablegado le leyó tambien en los tres idiomas, el breve papal que lo designa para colocar el birrete en la cabaga del cardonal cabeza del cardenal.

Monseñor Lynch agradeció al enviado del Papa aquel insigne honor y acercándose a Monseñor Taschereau le entregó el signo emblemático de su dignidad. La ceremonia residio al reo rematado de la la Monseñor Tascherea a Monseñor Tascherea emblemático de su dignidad. La ceremonia emblemático de su dignidad ceremonia emblemático de su dignidad. La ceremonia emblemático de su dignidad ceremonia emblemático de su dignidad. La ceremonia emblemático de su dignidad ceremonia emblemático de su dignidad. La ceremonia emblemático de su dignidad ceremonia emblemático de su dignidad. La ceremonia emblemático de su dignidad ceremonia emblemático de su digni en medio de un entusiasmo indescriptible.

Ayer (el 20) se verificó en la capilla particular del arzobispado, una grandiosa ceremonia, la prestacion del juramento del nuevo cardenal. El emisario del Papa, el guardia noble encargado del birrete, los arzobispos y obispos de Toronto, Montreal, Halifax, Otawa, San Bonifacio, Charlottetwon, San Juan, Nueva Brunswick, San Luisy Nueva Orleans, asistian a la solemnidad así como tambien un gran número de sacerdotes. De pié delante gran número de sacerdotes. De pié delante gran numero de sacerdotes. De pié delante del altar, con el emisario a su derecha, el cardenal, puesta las manos sobre las Sagradas Escrituras, prestó el juramento que corresponde a los príncipes de la Iglesia. En seguida firmó la fórmula escrita y la entregó al emisario, quien debe llevar ese documento a

> UN VIAJE EN GLOBO. (Traducido para La Union.)

Paris, 29 de julio.-M. L'Hoste aereonau tay M. Mangot astrónomo, han efectuado hoi una ascension en Cherburgo, en el nuevo globo de M. L'Hoste, La Torpedera, provisto de un timon y un propulsor. Piensan hacer un viaje de dos dias.

un viaje de dos dias.

Lóndres, 30 de julio.—El aereóstata Torpedera, provisto de un timon de patente y de una hélice y que partió de Cherburgo anoche a las 11 P. M., descendió esta mañana en Lóndres, a las 6. En la navecilla se encontraban M. L'Hoste aereonauta y M. Mangot, astrónomo. Los navegantes aereos regresarán e Cherburgo para emprender en seguida un a Cherburgo para emprender en seguida un

viaje a Noruega.

Lóndres, 1.º de agosto.—El viaje aereo que acaba de efectuar M. L'Hoste, el célebre aereonauta frances, preocupa en estos momentos a los ingleses, mas que las dificultades mentos a los ingleses, mas que las dificultades mentos a los ingleses, mas que las dificultades políticas con que va a tropezar el nuevo gabinete Salisbury. El aereonauta había declarado que él podria construir un globo dirijible que le serviria para arrojar torpedos en los puntos que se le indicasen. En el dia señalado M. L'Hoste y M. Mangot vestidos con el uniforme de la marina francesa, partian de Cherburgo en el aereóstata Torpedera en cuya navecilla flotaba el pabellon tricolor. Las aclamaciones de la multitud saludaron la partida de ambos viajeros. de ambos viajeros.

La confianza que inspira M. L'Hoste que es secretario de la sociedad aereostática de Francia y que ha dado pruebas tan evidentes Francia y que ha dado pruebas tan evidentes de su ciencia, atravesando por primera vez el mar de la Mancha, hacia que la mayor parte de las personas presentes no esperimentasen, por decirlo así, ningun temor. «Lo que deseo probar dice M. L'Hoste, es que no solamente pueden dirijirse los globos, sino que tambien es mui posible mantenerlos a una altura uniforme sobre las olas, ya sea atravesando la Mancha notre mar cualquiera y perseguir los Mancha u otro mar cualquiera y perseguir los buques sobre los cuales quiera dejarse caer tor-

pedos.

«El aparato de que me valgo es un flotador, por medio del cual se puede aspirar agua que sirve de lastre y permite conservar la altura que uno desca. Este mecanismo ha funcionado perfectamente y hemos podido lanzar con buen éxito torpedos minúsculos sobre los botes hácia los cuales nos dirijíamos. Trece horas despues de nuestra salida de Cherburgo llegábamos a Lóndres y operábamos nuestro descenso sin el menor accidente.»

Los diarios parisienses están envanecidos Los diarios parisienses están envanecidos

cuestion, en caso de guerra.

El Gaulois dice: «El viaje aereo que con tanta suerte acaba de hacerse, hará mucho ruido en el mundo científico. M. L'Hoste llevaba consigo unos torpedos en miniatura que pudo dejar caer sobre las fortalezas y arsenales por sobre los cuales pasaba el globo. El buen éxito y la naturaleza de los resultados posibles, tienen cientamente ales que inspire posibles, tienen ciertamente algo que inspira-

rá inquietudes.

¿Cuál será en adelante la seguridad de la Inglaterra si puede atacársela por la via aerea? Los ingleses saben ciertamente que jamas se podrá por medio de globos transportar un ejército a Inglaterra, pero el hecho de que su isla no es ya inaccesible, constituye para ellos un verdadero peligro. Está demostrado que sus puertos no están al abrigo de un ataque. Si los torpedos de M. L'Hoste y Mangot no hubieran sido simples juguetes, el efecto por ellos producido habria sido incalculable. Desde el momento en que sus fuertes sean destruidos de arriba para abajo, ¿cómo podrán aquellos insulares protejer sus costas y rechazar una invasion? Esta grave cuestion será a no dudarlo discutida en Incuestion será a no dudarlo discutida en Incuestion será a no dudarlo discutida en Incuestion será a no dudarlo discutida en Incuestica de la como toca a la defensa rá inquietudes. cuestion será a no dudarlo discutida en Inglaterra, donde todo lo que toca a la defensa del litoral es una cosa sagrada.

### MARITIMA.

ENTRADAS. 16—Vap chil Chaihuin, de 109 t, de Coquimbo en dia, Lyon Hnos, surtido.

Bos alem Inca, de 729 t, para Iquique, Huth y Ca nos, propiedades y pro uctos nacionales y estranjeros.

Se encarga de compra yventa de acciones, bonos, propiedades y pro uctos nacionales y estranjeros.

AVISOS.

En esta imprenta se reciben avisos desde las nueve de la mañana



DEFUNCION

Ayer, a las 6 A. M., falleció nuestra que-ida hijita ESMERALDA

a la tierna edad de 2 años.

Sus restos serán conducidos al Cementerio Protestante, mañana, a las 8 A. M.

El cortejo fúzebre saldrá de la casa número 50, subida del Peral.

F. W. Barsby.

E. Barsby.

### Vino Carbenet

Viña de Santa Rosa de Macul. SERVANDO ARTEAGA.

SANTIAGO.

SALAS, EDWARDS Y CA., Calle Arturo Prat, núm. 43.

Gran Café del Teatro, PLAZA DE LA VICTORIA. Este establecimiento, que se distinguirá por su servicio y la buena calidad de sus licores, es-tará a la disposicion del público desde el 18 de

Compañía de Salitres

Y FERROCARRIL DE ANTOFAGASTA.

Valparaiso, setiembre 16 de 1886. S. POHLHAMMER.

La Cigarreria
«LA NUEVA CUBANITA»

se ha trasladado a la misma calle de Serrano Lo avisamos a los antiguos parroquianos.

Ojo!

Se arrienda o se vende una bonita quinta en Quilpué. Tiene agua potable, un buen pozo y mas o menos mil árboles frutales. Para mas pormenores, véase: Avenida Errázuriz, núm. 88, o casilla de correo, 439.

Milk. Delivered at any residents in Alegre & Con-

Cerro Alegre, Tubilda 520	d, 142.
Bragueros nueva invencion, con y sin resorte.	of El niend strategas
Medias e goma, seda y algo- don.	Aparatos para aguas gaseos
Vendas le goma, hilo, francla y algodon.	para inhalacion
Sondas Sondas	Termómetro

verticales y para ba Ombligueros para niños. Pesarios Suspensorios de seda y algodon. de todas clases.

Bacinicas asientos de goma para enfermos. Escarificadores y vasos para ventosa Duchas Tijeras y útiles para cirujía.

de metal y vidrio. Jeringas glesas, francesas Aparatos americanas. para el descenso. Tazas Apretadores para el vientre. para enfermos.

Jeringas ara invecciones hi podérmicas. Esponjas finas y ordinarias. ropa, etc., etc. Mamaderas saca-leche, de varias

Peines nos de marfil, peine tas y limpia-oido Aparatos porta-voz para sor dos. Estuches ara afeitarse y canastos con útiles de Espéculos de Cuzco, niquelados.

Ladni

con este triunfo y comentan las consecuen-cias que podria tener el descubrimiento en Orloff, importado por don Santiago A. Ossa. Potro ruso de tiro lijero, de la afamada raza ROBERTO EYZAGUIRRE, Huerfanos, 20-B., Santiago.

SALAS Hnos. y Ca.

CALLE PRAT, NUM. 37.

Tienen constantemente en venta: AZUCAR Rosa Emilia FRUTOS del país HARINAS de Santiago y del Sud

SAL DE PISCO en piedras. Y como ajentes: FRUTAS EN CONSERVA de la fábrica nacional de conservas del señor Osvaldo

Vinos en cajones de OCHAGAVIA. Id id de RAMON SUBERÇASEAUX,

Id id y en pipas de PANQUEHUE. Id id id de VIÑA DEL MAR, bode-

Remate. Por auto del señor juez letrado en lo civil de esta ciudad, se ha fijado el dia 24 de setiembre próximo, para el remate de la propiedad de don Francisco Sariego, consistiendo en sitio y casa ubicada en el cerro de la Cajilla de esta ciudad.

El remate será en la sala del juzgado, a la 18 P. M. Demas antecedentes del remate se encuentran en la secretaría del que suscribe.

CONSTANCIO IBAÑEZ, secretario.

Romulo Vega C. CORREDOR CALLE DE COCHRANE, NUM. 60. Teatro Odeon.

TANDAS TODAS LAS NOCHES. 2. id a las nueve. 3. id a las diez.

Banco Hipotecario. 

A plazo indefinido....... 5 » p
capitalizándose los intereses semestralmente.
SECCION DE AHORROS.—5% anual y participacion de cinco por ciento sobre las utilidades del
Banco, capitalizándose los intereses y participacion en 30 de junio y 31 de diciembre.
Consejo de Junio de Jun

F. H Rodriguez Cerda. Valparaiso, julio 1.º de 1886. F. H. RODRIGUEZ CERDA,



La Constancia ALMACEN POR MAYOR DE TABACOS Y CIGA-

Calle de Chacabuco, números 281 a 291, y Merced

Escojido surtido de tabaco para puros y capas para id.

Habiendo estendido últimamente su fábrica, a demas de sus conocidos tabacos se encuentra en situacion de satisfacer en el acto todo pedido que se le haga, por haber recibido al efecto, las máquinas y motor de última invención.

Este establecimiento elabora mensualmente 1,000 quintales de tabaco y recomienda al comercio sus acreditadas clases y por consiguiente esta afamada casa está llamada a ser una de las primeras en Chile y puede vender todos sus tabacos y cigarros a precios sin competencia.

Sucursal, calle de la Victoria, 158.

FRANCISCO BETTANCOURT.

HESCO, en sacos de 46 y 23 kilógramos, tiene constantemente a venta

S. A. RIESCO.

Prat, núm. 95.

Frutas y Legumbres
EN CONSERVA

de la acreditada marca

Osvaldo Perez S.

Vende por cajones con 4 docenas de tarros Habiendo estendido últimamente su fábrica

La Aconcagüina. FRANCISCO BETTANCOURT. BODEGA DE LICORES Y FRUTOS DEL PAIS POR

BODEGA DE LICORES Y FRUTOS DEL PAIS POR
MAYOR

Calle de Yungai núms. 284 a 290 y Merced núms.
47 a 51.

Esta antigna bodega de liceres y frutos del
país recomienda al comercio en jeneral y comerciantes de la costa los artículos siguientes:
Aguardiente de Aconcagua de uva moscatel,
Italia y varias otras clases.
Chichas especiales de Aconcagua y Curacaví
para embarque, consumo y embotellar.
Vinos del país varias clases.

Vinos del país varias clases.
Chacolí moscatel y comun.
Queso le chanco y redondos, mantequilla, etc.
Con la y vende toda clase de frutos del país.
Se encarga de toda clase de comisiones y embarques y anticipa fondos sobre artículos recibidos a bodegaje.

445-1-a

EDWARDS HNOS. Huérfanos, 441.

COMPRAN Y VENDEN ACCIONES, BONOS. opiedades urbanas y rústicas, colocan dinero a teres con hipotecas, etc., etc. 448-1-a Propiedades en venta

Sitio en la mejor situacion de Viña del Mar. Iide mas de tres mil metros planos y produce Mide mas de tres mit metros planos y produce al años 2,500 pesos. Cerro Alegre, primera fila, gran casa-esquina, con varios patios, situacion inmejorable, arren-dada en 3,000 pesos, 32,000 pesos. Casa nueva en Quilpué, con sitio, 2,800 pesos. Cerro Alegre, un lote de 8 casas, en 33,000

Nota.—Producen el 1 % mensual.
Calle del Almendro, 6 casas, en 35,000 pesos.
Calle de la Victoria, 1 casa, en 40,000 pesos.
Misma calle, 1 casa, en 30,000 pesos.
Id. id., 1 casa en 40,000 pesos.
Calle de San Enrique, 1 casa, en 18,000 pesos.
Calle de Templemann, 1 casa, en 20,000 pe-

Calle de la cajilla, 3 casas (ladrillos), en 18,000 Calle de Monte Alegre, 3 casas, en 22,000 pe-Avenida de las Delicias, casa comercial, en 0,000 pesos. Calle de San Agustin, casa de dos pisos, en 2,000 pesos.
Calle del Almendro, conventillo, en 6,500

Calle de Abtao, casa, en 7,000 pesos, Calle|de Rancagua, conventillo, en 5,300 pe Calle del Circo, un lote de 3 casas y un terre no, en 50,000 pesos. Calle de la Cajilla, edificio de ladrillos, en

16,500 pesos. Calle de Tubildad, casa de altos, en 7,500 pe Calle de Freire, casa, en 9,500 pesos.
Calle de la Matriz, casa, en 20,000 pesos.
Nota.—Produce \$ 255 mensual.
Calle de la Montaña (Viña del Mar), casa

ninta, en 20,000 pesos. San Juan del Puerto, casa-quinta en 8,000 Id. id., casa y sitio, en 3,500 pesos. Id. id., un gran terreno cerrado, en 8,000 pe

Cerro de la Merced, casa quinta, en 10,000 Quintas y terrenos en Viña de Mar, Quilpué, Limache y Quillota.
Véanse en su oficina, calle Arturo Prat, núm
14, entre 2 y 4 P. M., con—J. B. Mannheim.

4 750 To	ENDIOS	Escobar o Pretot	» Jorje Rose Innes Syzaguirre, Huérfano	, —Serena , don Alvii propiedad 98.
0	NTRA INC	pesos. 86. don Emilio	» Jorje F Eyzaguirre	Galindo y Cabar-Tacna itos y otras Arturo Prat,
AIS	TELIA, CO TOS. 26 DE AGOS:	000,000 de pesos. tracion para 1886. Director don Emilio Escobar Suplente b. Roberto Pretot	r don Robert	dro A Amen es, cargamet iso, calle de.
LA VALPARAISO.	SOCIEDAD NACIONAL DE SEGUROS A PRIMA FLIA, CONTRA INCENDIOS RIFEGOS MARITIMOS.  AUTORIZADA POR DECRETO SUPREMO DE 26 DE AGOSTO DE 1882.	Capital suscrito 2,000,000 de pesos.  Junta de administracion para 1886.  don Oárlos G. Huidobro Director	in N. 2. Jara Jerente don Emilio Escobar n. J.F. Guevas y Ovalle y d	20 D—Talca, don Cárlos Holzmann—Concepcion, los señores J. S. Galindo y C.*—Serena Coquimbo, don Eduardo Marin Solar—Ovalle, don Pedro A Amenábar—Tacna, don Alvin Reimers. Asegura edificios, muebles, marcaderías, buques, cargamentos y otras propiedad marcaderías, buques, cargamentos y otras propiedad marcatinos y de incendos. Oficina Valparaiso, calle de Arturo Prat, 98.
LLP	RIESGOS DECRETO SU	al suscrito unta de admi Gárlos G. Huidob Agustin Solari	Carlos E. Browne Juan N. 2.º Jara Jerente don Em. don J.IF. Cuevas	nann—Cone n Solar—Or sbles, mercad
V	IONAL DE	COLUMN TO SERVICE AND ADDRESS OF THE PARTY O	Darlon Juan Je	Cárlos Holza luardo Mari edificios, muc timos y de i
LA	DAD NAC	Ca.	Director	Talca, don Edo, don Edo, don Edo. S. Asegura
agi.	SOCIE	Preside Vice m	Directk Id	Coquin Reimer

Chaigneau Hnos.,

CALLE BLANCO, 119-VALPARAISO. CASA CONSIGNATARIA E IMPORTADORA DE LICO RES Y ARTÍQULOS PARA VINERÍAS Comisiones, Ajensia de Aduana! y depósitos. La casa abona los siguientes intereses

Sobre depósitos: Sobre avances:

En cuenta corriente bajo contrato, 12% anual. Valparaiso, 19 de agosto de 1886. CHAIGNEAU Hnos.

Traslacion.

La Fábrica de Tabacos de Phillips & Liebes se ha trasladado a la calle de Chacabuco, núm. 365, donde el público podrá ser servido con los nejores tabacos picados a vapor, tanto de pelo omo de otras clases.

Licor de los Incas.

Licor de los Incas.

Con motivo de las últimas aplicaciones del Licor de los Incas, el fabricante de este maravilloso específico, don Exequiel Quevedo, ha recibido la carta que mas abajo insertamos y que es un nuevo comprobante de la eficacia de dicho Licor, aplicado a las diferentes enfermedades del estómago y diversos casos de debilidad.

Hé aquí la carta:

«Señor Exequiel Quevedo.—Presente.

Mui senor mio:

He empleado en estos últimos tiempos, en mi práctica profesional, los vinos blancos y tintos de base medicinal, de coca y quina calisaya, que Ud. prepara y espende bajo el nombre de Licor de los Incas. Estos vinos, con especialidad el blanco, que merecerian el nombre de elixir, me han parecido uno de los toni-dijestivos mas recomendables en diversos casos de dispepsia y padecimientos nerviosos conconsitantes como tambien en la anemia de los convalecientes.

Creo que Ud. se sirve de materia prima, coca y quina, perfectamente recolectadas, y que tienede este mode un producta que dificilimente. Calle de Chacabueo, números 281 a 291, y Merced números 77 y 79.

Gran fábrica a vapor para elaborar toda clase de tabacos, cigarros puros y cigarrillos.

Se encuentra en venta:

Tabaco de todas clases, empaquetado, en rama y picado y todo artículo concerniente al ramo de cigarrería.

Completo surtido de tabaco habano, virjinio, paraguayo, Rio Grande, Ecuador y del país.

Hoja fina de Talca.

Toda clase de papel para cigarrillos y empaquetar.

Creo que Ud. se sirve de materiada, y que tiene de este modo un producto que difícilmente seria igualado por los del mismo nombre que nos llegan de Europa.

Soi de Ud. atento y S. S.—F. R. Martinez, profesor de materia médica.»

El Licor de los Incas se encuentra a venta en todas las farmacias y droguerías de la República. Los pedidos por mayor deben hacerse a Exequiel Quevedo, 51, San Martin.

Harina

Vende por cajones con 4 docenas de tarros e 2 libras, acondicionados para embarque: OSVALDO PEREZ SANCHEZ,

Santiago. Ajente en Valparaiso: Gustavo A. Oehninger, Cochrane, 59. Nuevo descubrimiento Estraccion de muelas sin dolor, por el proce dimiento recien descubierto por el doctor Ante nor Calderon V.

213-1-a

Viña del Mar.

Se vende un sitio de esquina, cerca de a es-

"De Nederlanden"

(PAISES BAJOS) COMPAÑIA

cocido y crudo,

La República.

Oficina, Valparaiso, Prat, 103.

Mc KELLAR Y E. EDWARDS.

IGARROS Habanos

INOS Borgoña GUAS Minerales

LA PACIFICO,

Compañía Chilena

DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS

apital autorizado..... \$ 10.000,000

Jerente. J. M. S. SAVERNEY.
Oficina, Valparaiso, Prat 76.

Em. Lhoste.

HARINA de Santiago, marca San Rafael. 70, calle de Cochrane.

para veinte y cuatro toneladas de agua.

Estanque.
Vendo uno de fierro fundido, con capacidad

Titulo.

Habiéndose estraviado el título núm. 479, por 50 acciones de la Sociedad Minera Todos Santos a la órden de don Emilio Orrego, se previene que queda sin ningun valor por haberse dado el correspondiente aviso a la Sociedad.

Valparaiso, setiembre 6 de 1886.

Ofrecemos:

AZUFRE en canutillo.

HILO para coser sacos. PINTURA.

SACOS para metales.

cios cómodos.

A. LIVINGSTON, 48, O'Higgins.

COCKBAIN, ROXBURGH Y CA

J. B. MANNHEIM,

Poblacion Victoria.

A. Prat, núm. 14.

LYON, A. A. PLOTNER, A. STUVEN, P. A.

Y RIESGOS MARÍTIMOS.

WILLIAMSON BALFOUR Y CA., Calle de Blanco

la mejor clase, enteramente pura, VENDEN

LIVINGSTON, 48, O'Higgins

El que suscribe, avisa al público que en su oficina, calle Esmeralda, 49, asistirá diariamente desde las 3 hasta las 5 P. M. el doctor Antenor Calderon V., para aplicar su procedimiento a las personas que descen hacerse estraer muelas sin sufrir ningun dolor ni peligro para la salud.

P. RAMIREZ VIAL.

Dentista y Cirujano establecido desde 1873

Cimento Portland a bordo o despachado

ENRIQUE RUCKER, A. Prat, 68.

Roberto Swan. MARCA COMERCIAL REJISTRADA «EL CISNE» ALMACEN INGLES POR MAYOR

Y MENOR de Té, Vinos y provisiones escojidas CALLE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 163. 20 calle Blanco, y 84 Avenida Errázuriz, (cerca del muelle fiscal,)

VALPARAISO. Importador de Té, Vinos, Licores, Provisio-les, Cristalería, Porcelana, Loza, Artículos de Plaqué, Metal Británico y de Fantasía, Cuchi lerí, Jabon y Perfumería.

Proveedor de buques y familias. Mantequilla fresca de San Isidro y de Lla-lai, recibe diariamente. Unico ajente en Valparaiso para el afamado

### AVISOS ECONOMICOS.

JENCIA DE LA NUEVA PROTECTORA, INDE-E ARRIENDAN DOS PIEZAS CON PENSION O SIN

TESTAS PATRIAS, EL QUE QUIERA TOMAR LAS DIA DIEZIOCHO. EL QUE SUSCRIBE GARANTIZA a pureza de sus chichas, embotellada, que espen Aconcaguina. Merced, 49 y 51.—F. Bettancour,

CHICHA SUPERIOR DE ACONCAGUA, SE VENDE DIEZIOCHO DE SETIEMBRE, CHICHA-CHAMPAÑA FALLER DE VIDRIERIA—SAN AGUSTIN, NUMERO VISO. SE ARRIENDA EN LA PARTE PRINCIPAL de Quilpué, una quinta bien plantada y con bastante agua corriente. Para tratar, Victoria, 291 y 293.—Val-CORTADOR SASTRE DE PRIMERA CLASE, SE SE NECESITAN DOS CAJAS DE FIERRO CHICAS. SE NECESITA UN SIRVIENTE HOMBRE, COMPE-

CABALLOS A PESEBRERA SE RECIBEN, TUBIL-

ALFENIQUE DE LIMA POR BARRILES, TIENE EN

FRUTAS Y TOMATES EN CONSERVA DE LA ACRE-VIÃA DEL MAR. SE VENDEN LAS CASAS NUMEROS SE ARRIENDA UNA CASA CON TODA COMODIDAD la calle de San Francisco número 82, y otra en 18 le Elias número 255. Para tratar, plazuela de Sai SOLO PAGADOS AL RECIBIRLOS SE ENTREGArán para embarque los cajones para pasas, vinos, fi deos, etc. que se pidan en la Fábrica Central, call ENFERMEDADES DE SEÑORAS. — CONSULTAS especiales en el gabinete del doctor Arnao, de doce a tres. Calle del Circo núm. 52. 408-1 año

VICTORIA 58—Lo mejor y mas barato en jé-neros blancos, bretañas, cachemiras y merinos. Dbre 31 VICTORIA 58-El Siglo, fábrica de camisas por EL SIGLO, VICTORIA 58, CUELLOS, PUSOS, alzones, camisetas, calcetines y pañue en camisas. Dere 31 TE DE LA AFAMADA MARCA EL "CISNE" ESSIN TE DE LA AFAMADA MARCA EL "CISAE" ESSIN igual a su precio por su pureza, fuerza y fragancia, a granel y eu paquetes de ½, ½ y 1 libra y latas de 5, 6 y 12 libras, a precios moderados, por mayor y menor.—

ROBERTO SWAN.—Almacen Ingles, San Juan de Dios, 163 y calle Blanco, 20.

ANTONIO JOAQUIN RAMOS, AJENTE Y COMINICAL Prat, 15.

438 1 año

PODIACION VICTORIA.

Se avisa a los interesados en la adquisicion de propiedades en esta nueva poblacion que para tratar se entiendan con el señor Daniel Devés casa Devés Frères.

524



# Nueva Cosecha

LA MEJOR CLASE

## "GLENOGLE"

VAPOR "VALPARAISO",

Tenemos el gusto de ofrecer a nuestra clientela.

Muestras a la vista.

Weir, Scott v Co. VALPARAISO.

MERCERIA FRANCESA

A. LIMOZIN Y Ca. CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, 42-B PARIS

SANTIAGO.

Gran surtido de herramientas para todos los oficios. CHAPAS Y TODO LO CONCERNIENTE PARA LA CONSTRUCCION. COCINAS ECONÓMICAS, CHIMENEAS Y ESTUFAS.

VALPARAISO

ARMAS DE CAZA Y DE ESGRIMA. ARTÍCULOS PARA JIMNÁSTICA Y PARA PESCA. CLARIN DE SEDA Y DEMAS ARTÍCULOS PARA MOLINOS.

A. Limozin y Ca. Propuestas.

Se reciben propuestas para la compra del sitio y edificio de propiedad del concurso de don Enrique C. Eberhardi, ubicado en la calle de la Matriz, núm. 39, en conformidad a las bases acordadas "por la comision liquidadora del citado concurso y por un mínimum que no baje de Por mas pormenores véanse con Gmo. OSTHAUS, Cochrane, 130.

Seguros Maritimos de Seguros contra Incendios
UTPHEN, Holanda
Establecida en 1845.
El infrascrito ha recibido plenos poderes pa
ra la representacion de est companía.
499-ha. J. M. WHITE, Cochrane, 60

COMERCIAL UNION ASSURANCE COMPANY LIMITED. Los abajo suscritos han recibido poder amplio para efectuar seguros contra riesgos de mar. Aceite de linaza del país,

HAZEN Y COMPTON, Sub-Ajentes.

45-Calle Prat-45. 490-6-m

Compania RIQUEZA DE HUANTAJAYA. Se cita a los Accionistas de esta Compañía a Junta Jeneral Ordinaria para el lúnes 27 del presente mes, a las 4 de la tarde, en su oficina, Compañía Chilena de Seguros contra Incendios y Riesgos Marítimos. resente mes, a las 4 de la tarde, en su oficina, calle Serrano, núm. 41.

Los libros de traspasos sejcerrarán desde el 15 hasta el dia despues de la reunion inclusive.

Valparaiso, setiembre 7 de 1886.

518 LOS SECRETARIOS. DIRECTORIO.—Arlegui J. de D., Bischoff-shausen J. von, Cerveró J., Lyon G., Maldini A., Peró N., Rodriguez Cerda F. H. F. H. RODRIGUEZ CERDA,

Vino Cousiño (DE 4 y 5 AÑOS, GARANTIDO.) En barriles de 3, 6 y 10 arrobas y cajones de

Los únicos ajentes SAAVEDRA BENARD & CA.,

Calle Cochrane,

A venta: Fierro galvanizado Cimento Portland Alambre galvanizado, con Clavos cortados Fierro de todas clases

Aceite de linaza Pinturas Zinc en planchas Hojas de lata, LAZONBY & CAMPBELL,

Varias marcas y a pre-Oficina: calle Cochrane, núm 19-F., Barraca: Yungai, núm. 72, Chacabuco, núm. 91.  ${f BANCO\,de\,SANTIAGO}$ 

ESTABLECIDO EN 1884. Capital suscrito ..... \$ 10.000,000 Capital pagado ...... 2.815,000

Jira letras sobre Lóndres y Paris. Y en Chile sobre San Felipe Quillota Talca

Cauquenes Chillan y 443-1-a R. E. SANTELICES, jerente.

Federico G. Amos, AJENTE COMISIONISTA. LOS ANDES-CASILLA 42. Se encarga de la compra y venta de frutos del pais, animales vacunos, caballares y mulares y del trasporte de pasajeros por la cordillera.

488 31 dbr.

Sociedad DE CONSUMIDORES DE AGUA. Quinta en Quillota.

Por motivo de ausencia de su dueño y por via de realizacion, se vende en solo 4,500 pesos, es decir, medio de balde, una casa-quinta con to do su ajuar completo, magnífica arboleda y situada sobre la línea del ferrocarril urbano de Quillota a la Cruz.

Ocurran a la oficina de Habiéndose llevado a cabo la liquidacion de

Coke para fundicion CARBON para fragua CIMENTO Portland GUIAS para minas SACOS para metales ID para salitres
ID trigueros usados
FELPA para buques,

JORJE BROWNELL Y CA.

DE LA